



## Remise des prix - Parcours éloquence

publié le 23/06/2023

Jeudi 08 juin, 5 élèves de 3ème ayant participé **au parcours éloquence** ont assisté à la remise des prix du concours organisé par l'Amopa. Cela se déroulait à la Maison de la Charente Maritime.

Les organisateurs ont commencé par se présenter et ont remercié les élèves d'avoir participé tout au long de l'année car la question « la liberté de demain se construit-elle aujourd'hui ? » était un sujet difficile.

Puis, ils ont projeté les noms des finalistes du niveau de 4ème. Nous avons pu visionner chaque prestation des 5 gagnants de différents collèges. Nous avons été impressionnés par leur éloquence.

Ensuite, c'était au tour du niveau 3ème. Le collège a reçu plusieurs récompenses :

- ▶ Laré ZAMO-JABAR a reçu le prix du président. Le jury a été ému par son histoire, par son départ d'Irak jusqu'en France et sa maîtrise de la langue française.
- ▶ Océane NOBLANC et Ayo AWAYIE ont, elles aussi, reçu un diplôme et quelques cadeaux pour leur 9ème place et leur rang de finaliste.
- ▶ Le groupe dans son ensemble a reçu un prix spécial ( la coupe rejoindra les autres récompenses du collège dans la vitrine de l'administration) pour le travail mené au sein du collège depuis 3 ans.

Les professeurs étaient fières de notre parcours et de nos progrès. Le parcours éloquence sera de nouveau proposé en 3è l'année prochaine. Avis aux candidats !

Océane et Laré

